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Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 16.04.2024 

 
 

Antwort zur Anfrage DIE LINKE an den Stadtentwicklungsausschuss 
In der Detmolder Straße fehlen noch zwei Hochbahnsteige: Teutoburger Straße und 
Ersatz für August-Bebel-Straße in Höhe Mittelstraße. 
 
 
Anfrage:  
 
Wie ist der Sachstand der Neuplanung und wann ist mit einer Vorlage zu rechnen? 

 

Antwort der Organisationseinheit: 

 
Die Planungen der beiden Hochbahnsteige befinden sich in der Entwurfsplanung. Derzeit wird 
u.a. die vorhandene Vorplanung bezüglich neuer Empfehlungen (E Klima 2022) übergeprüft. 
Sobald die Entwurfsplanung abgeschlossen ist, werden die Planungen in den politischen 
Gremien vorgestellt, die dann als Grundlage für das Genehmigungsverfahren dienen. Zu 
diesem Zeitpunkt kann noch nicht verbindlich mitgeteilt werden, wann die Entwurfsplanung 
abgeschlossen wird. 
 
 
 
 
Gez. 
Lewald 
         
 
 

 
 
 
 
 
 
 


